

## **#helioshilft: Helios unterstützt im Ahrtal**

**Mara Walther arbeitet als Pflegekraft im Helios Klinikum Schleswig. Sie hatte im verwüsteten Ahrtal zu den Helfern der ersten Stunde gehört und, mit der großen Not der Menschen dort vor Augen, einen Brief an den Helios CEO Dr. Francesco De Meo geschrieben. Daraus ist der HeliosHelferHände-Tag entstanden, bei dem am vergangenen Wochenende Mitarbeitende aus über 20 Helios Kliniken bei den Hochwasser-Betroffenen direkt vor Ort angepackt haben.**

Für viele Menschen in Rheinland-Pfalz und Nordrhein-Westfalen ist nichts mehr wie es war. Innerhalb kürzester Zeit hat eine Flutwelle ganze Landstriche verwüstet – Häuser, Autos und Brücken zerstört; Familien ihr Zuhause genommen. Mehr als 60 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter aus 22 Helios Kliniken machten sich am 1. Adventswochenende auf den Weg ins Ahrtal, um denen zu helfen, die alles verloren haben.

„Ich freue mich über den Anstoß der Mitarbeiterin, die große Gemeinschaft bei Helios zu nutzen, um dieses Projekt zu initiieren. Danke an alle, die die Vorbereitungen übernommen habe und Dank an alle, die vor Ort unterstützt haben“, sagt Corinna Glenz, Helios Geschäftsführerin Personal.

In Zusammenarbeit mit der Organisation HelferShuttle koordinierten die Helios Kliniken den Einsatz im Ort Dernau. Hier beteiligten sich die Helferinnen und Helfer am vergangenen Wochenende beim Herrichten von Gärten, dem Aufbau eines großen Pavillons auf einem Weingut sowie dem Aufstellen und Schmücken von Weihnachtsbäumen. Alle waren sich einig: Die Aktion war ein voller Erfolg.

„Es ist ein tolles Gefühl, einige Hilfsaufträge für die Menschen im Ahrtal umsetzen zu können. Wir haben uns sehr willkommen gefühlt und auch unter den Kolleginnen

und Kollegen aus den einzelnen Kliniken herrschte eine Atmosphäre, die von Teamgeist und Gemeinschaftsgefühl geprägt war“, berichtet Julia Siert, Pflegebereichsleiterin aus dem Helios Klinikum Schleswig.

Beim HeliosHelferTag soll es nicht bleiben. Mit Blick auf die bevorstehende Weihnachtszeit möchten die Helios Kliniken Familien, Schulen und sozialen Einrichtungen ein Stück weit normale Weihnachten ermöglichen und rufen zur bundesweiten Helios Wunschbaumaktion auf. In über 40 Kliniken werden Wunscherfüllerkarten von Kindern und Familien aus dem Ahrtal hängen, die von Mitarbeitenden erfüllt werden.

---

Helios ist Europas führender privater Krankenhausbetreiber mit insgesamt rund 120.000 Mitarbeitern. Zum Unternehmen gehören unter dem Dach der Holding Helios Health die Helios Kliniken in Deutschland sowie Quirónsalud in Spanien und Lateinamerika. Rund 20 Millionen Patienten entscheiden sich jährlich für eine medizinische Behandlung bei Helios. 2020 erzielte das Unternehmen einen Gesamtumsatz von 9,8 Milliarden Euro.

In Deutschland verfügt Helios über 90 Kliniken, rund 130 Medizinische Versorgungszentren (MVZ) und sechs Präventionszentren. Jährlich werden in Deutschland rund 5,2 Millionen Patienten behandelt, davon 4,1 Millionen ambulant. Helios beschäftigt in Deutschland 73.000 Mitarbeiter und erwirtschaftete 2020 einen Umsatz von 6,3 Milliarden Euro. Helios ist Partner des Kliniknetzwerks „Wir für Gesundheit“. Sitz der Unternehmenszentrale ist Berlin.

Quirónsalud betreibt 53 Kliniken, davon sechs in Lateinamerika, 70 ambulante Gesundheitszentren sowie rund 300 Einrichtungen für betriebliches Gesundheitsmanagement. Jährlich werden hier rund 15 Millionen Patienten behandelt, davon 14,1 Millionen ambulant. Quirónsalud beschäftigt rund 40.000 Mitarbeiter und erwirtschaftete 2020 einen Umsatz von 3,5 Milliarden Euro.

Helios Deutschland und Quirónsalud gehören zum Gesundheitskonzern Fresenius.

**Pressekontakt:**

Ines Balkow  
Pressesprecherin  
Helios Kliniken GmbH  
Telefon: 030 / 52 13 21 421  
E-Mail: [ines.balkow@helios-gesundheit.de](mailto:ines.balkow@helios-gesundheit.de)